
Pièces 6 Pièces

Superficie 186 m²

Référence 1336

Prix 1 595 000 €

Mouries
Maison à vendre (13890)
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Dans  un  environnement  exceptionnel  proche  du  golf  de  Servanes,  cette  maison

cachée  des  regards  a  été  rénovée  récemment  avec  beaucoup  de  gout  et

d'élégance offrant de beaux volumes et des espaces baignés de lumière. La nature

est omniprésente dans la maison grâce à de grandes ouvertures.  La propriété se

compose  d'un  vaste  espace  de  vie  comprenant  cuisine,  salle  à  manger  et  salon

cathédrale ouvert sur une large terrasse qui vient prolonger ce très bel espace de

vie grâce à une grande baie vitrée. Toujours au RDC vous trouverez 2 chambres en

suite. Un escalier dessert à l'étage 2 autres chambres ...

In  an  exceptional  setting,  close  to  the  Servanes  golf  course,  this  discreetly

positioned  house  has  recently  been  completely  renovated  with  great  taste  and

elegance  and  now  offers  a  spacious  and  luminous  interior  with  nature  being  an

integral  part  of  the overall  ambiance,  due to the extensive windows. The property

comprises an open and generous living area comprising a kitchen, dining room and

double height sitting room, which extends out onto a large terrace through big bay

windows. Also on the ground floor are 2 en- suite bedrooms, whilst up on the first

floor are two further bedrooms, one ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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